Chers parents,

À la rentrée prochaine, le Gouvernement souhaite créer au collège des groupes de niveau (bons - moyens - faibles) en mathématiques et en français en 6e et en 5e.

Cette réforme va à l'encontre de nos valeurs pour une école sans discrimination!

Contrairement à ce qui est annoncé, cette réforme est menée SANS MOYENS SUPPLÉMENTAIRES, ce qui va perturber grandement l'organisation du collège et pénaliser vos enfants :





FIN des différents projets de classes en 6e et 5e : classes coopératives, projets de classe (rencontres d'auteurs, sorties, etc.), EPI ...!



Au Collège Elsa Triolet, les personnels sont mobilisés :



Pour un service public de qualité!



Pour le maintien de l'ÉGALITÉ des chances!



Pour la réussite et l'épanouissement de vos enfants à l'école!

AVEC NOUS, DITES "NON AU CHOC DES SAVOIRS!"

Nos élèves ont besoin de plus d'accompagnement et de personnels pour favoriser leur réussite scolaire! Les réformes s'enchaînent et détériorent, année après année, les conditions d'étude de vos enfants.

Danger n°1: moins d'heures d'enseignement!

Depuis 2016, le Collège Elsa Triolet est contraint de dispenser le même nombre d'heures d'enseignement que tous les autres collèges (classés REP+ ou non) : les heures d'accompagnement supplémentaires (soutien, demi-groupes, etc.) ont été supprimées ou réduites.

- 2016 : Réforme des collèges (4h30 de français au lieu de 6h avant la réforme par exemple)
- 2023 : Suppression de la Technologie en 6e (à l'heure du numérique !)
- 2024 : Suppression de l'heure de soutien/approfondissement en français et en maths en 6e !

Danger n°2 : classer les enfants dès la 6e !

Le projet du Gouvernement pour la rentrée 2024 est de répartir les élèves de 6e et de 5e dans des groupes de niveau lors de l'enseignement des mathématiques et du français.

3 groupes seront constitués pour 2 classes : les "bons", les "moyens" et les "faibles". En revanche, même nombre d'heures d'enseignement pour tout le monde!

Aucun moyen supplémentaire n'a été attribué pour financer cette réforme!

On nous contraint donc à supprimer des demi-groupes dans les autres matières, où les élèves doivent manipuler ou s'exprimer à l'oral, et dans les autres niveaux!



Fin du cadre rassurant pour les élèves qui passent de l'école primaire au collège en 6e :

-> Ils vont se retrouver parfois avec leur classe, parfois dans des groupes, avec des élèves de différentes classes, pas les mêmes toute l'année, pas les mêmes en fonction des matières!



Abandon des élèves les plus fragiles, avec des grandes difficultés :

-> Ceux-ci vont tous être réunis dans le même groupe, au lieu d'être répartis dans des classes où ils apprennent à vivre ensemble et pourraient progresser au contact des autres élèves.



Limitation du suivi des élèves :

> Les enseignants de français et de maths n'auront pas forcément les mêmes groupes toute l'année et ne pourront vraisemblablement pas fournir un suivi rigoureux des élèves!

Danger n°3: faire de l'École en banlieue une punition!

Le Président de la République a évoqué plusieurs fois, à la suite des émeutes de juin 2023, sa volonté de faire "garder" les enfants scolarisés en REP+ de 8h à 18h, tous les jours, au collège. Ce projet scandaleux est à la fois un manque de respect envers nos élèves qu'on associe trop facilement à la délinquance, mais aussi à l'École dont la mission première n'est pas de surveiller!

Imprimé par nos soins. Ne pas jeter sur la voie publique.